



## Síntesis de medios

04 de junio de 2022

### Primeras Planas

Aprieta crimen a Zihuatanejo  
Sin plan de protección civil, 74.5% de escuelas  
La escasez de agua amenaza a empresas  
Un menor muere cada 8 horas a causa del crimen  
Lamentable y bajo, asociar al gobierno con el *narco*: AMLO  
Ciclones al alza y cae gasto contra el cambio climático  
Invierte IP de EU 3 mil MDD en México  
Zona roja

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Trasladan a paciente con choque séptico

Personal de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóncores de la **SSC**, realizó el traslado prehospitario de una mujer, que al ser atendida en un nosocomio, ubicado al sur de la Ciudad de México, presentó problemas y el diagnóstico de presión baja -choque séptico- por lo cual requirió su traslado a un hospital de especialidades. [La Prensa](#)

#### Atrapan a pareja de asaltantes tras robo

Policías de la **SSC** detuvieron a dos presuntos asaltantes que aparentemente despojaron a una mujer de sus pertenencias en la calle Fresno, colonia Santa María La Ribera, alcaldía Cuauhtémoc; posiblemente son parte de una célula delictiva dedicada al robo a casa habitación. [Basta!](#)

#### Traslado

Un hombre que sufrió un traumatismo craneoencefálico tras una caída fue trasladado a bordo de un helicóptero de la **SSC** hacia el Hospital Balbuena, informó la corporación. [Reforma](#)

#### Invitan a unirse a chat de urgencias en Polanquito

Efectivos de la Policía Turística de la **SSC** realizaron recorridos en la zona conocida como Polanquito, en la alcaldía Miguel Hidalgo, para invitar a comerciantes a participar en un chat de emergencias. La finalidad de crear este grupo, es para que los oficiales de la SSC puedan disminuir los tiempos de respuesta para la atención de emergencias y denuncias ciudadanas. [La Prensa](#)

#### Atoran a otro por hurto a camión de mensajería

Enrique "N", considerado como uno de los principales asaltantes de una unidad de mensajería, fue detenido por uniformados de la **SSC**, debido a que contaba con orden de aprehensión. El imputado quedó a disposición del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia, donde se encuentra bajo investigación y en las próximas horas se determinará su situación jurídica. [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) / [Basta!](#)

#### Caen dos por exhumación ilegal y robo

Uniformados de la Policía Auxiliar de la **SSC** detuvieron a dos hombres que llevaban consigo varios restos de osamenta y piezas religiosas de metal, que posiblemente robaron de un cementerio ubicado en calles de la colonia Área Federal San Nicolás Tolentino, en la alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Cae lugarteniente de La Unión Tepito

Policías del área de Inteligencia de la **SSC** detuvieron a un lugarteniente del grupo delictivo La Unión Tepito; en los momentos en que presuntamente vendía droga en la calle de Central de Pintores, colonia Emilio Carranza, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

04 de junio de 2022

### Arranca operativo por lluvias en Tlalpan; hay 28 puntos de riesgo

La alcaldía Tlalpan tiene identificados 28 puntos con alto riesgo de encharcamientos o inundaciones en temporada de lluvias, por lo que se pondrá en marcha el plan Operativo relámpago y se coordinará con personal de las direcciones de Obras y Desarrollo Urbano, Protección Civil, **Seguridad Ciudadana** y Servicios Urbanos con cuadrillas que comenzaron a recorrer dichas zonas. [La Jornada](#)

### Paran a Cuevas obras sin permisos

A tres días de que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, anunció el inicio de trabajos de rediseño en la Plaza Garibaldi, estos fueron suspendidos por el Gobierno capitalino, pues no contaban con los permisos correspondientes. En el operativo participaron trabajadores de las Secretarías de Obras y Servicios, de Desarrollo Urbano y Vivienda, de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial, así como de la **Policía Turística**. [Reforma](#) / [Excélsior](#)

### Muere arrollado por dos autos en Zaragoza

Un hombre falleció tras ser atropellado en Calzada Ignacio Zaragoza y calle 77, colonia Puebla, alcaldía Iztapalapa. El conductor del transporte fue detenido por elementos de la **SSC**, quienes arribaron al lugar para tomar control de la escena y permitir el flujo del tránsito. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

### Columna Sacapuntas: Cirugía fina

Nos platican que la coordinación entre la Secretaría de Gobierno de la Ciudad, de Martí Batres; la Semovi, de Andrés Lajous; y la Secretaría de Seguridad, a cargo de **Omar García Harfuch**, fue la clave para que las movilizaciones y bloqueos de transportistas no afectaran la movilidad de los ciudadanos. Ese trío, como se dice, *tejió fino*. [El Heraldo de México](#)

## Policiaco

### Lesionan a dos en balacera en un bar

Dos lesionados fue el saldo de una balacera registrada en un bar ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc; donde presuntamente algunos asistentes comenzaron a discutir con dos empleados del lugar hasta llegar a los golpes. Sin embargo, en un descuido uno de los clientes sacó un arma de fuego y comenzó a disparar, hiriendo a dos hombres. Elementos de la **SSC** implementaron un operativo para buscar a los responsables, quienes, según testigos, escaparon en una ambulancia roja sin placas. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

### Choque mortal en el Bosque de Aragón

Un muerto y cuatro heridos fue el saldo un accidente sobre un puente vehicular en la zona de San Juan de Aragón, cuando el conductor de un auto subió en sentido contrario y chocó contra otro vehículo en el que viajaba una pareja. El responsable perdió la vida en el lugar mientras que sus dos acompañantes resultaron lesionados al igual que la pareja del otro auto. Policías de la **SSC** y paramédicos auxiliaron a los lesionados para llevarlos a diferentes hospitales para recibir la atención necesaria. [Basta!](#)

### Asesinato en Coyoacán

Dos sujetos armados ejecutaron a "El Jarocho", de al menos siete tiros, mientras se encontraba en el exterior de una barbería de la colonia Carmen Serdán, en Coyoacán; otro hombre también resultó herido, mismo que se dio a la fuga, presuntamente sería un ajuste de cuentas. Elementos de la **SSC** acudieron al sitio para acordonar la zona y recabar las diligencias correspondientes. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta!](#)

### Espantoso accidente de biker, en Iztapalapa

Un motociclista se encuentra grave tras estamparse contra un poste de concreto en avenida Tláhuac y la calle Agustín de Iturbide, colonia Culhuacán, alcaldía Iztapalapa. El hombre fue llevado al Hospital Belisario Domínguez. [Basta!](#)



## Síntesis de medios

04 de junio de 2022

### Justicia

#### Aseguran punto rojo en la San Rafael

Elementos de la Fiscalía General de Justicia, con apoyo de uniformados pertenecientes a la Secretaría de la Defensa Nacional, efectuaron una orden de cateo en el número 103 de la calle Serapio Rendón, colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, donde presuntamente había una bodega para la venta de estupefacientes, por lo que fueron detenidas cinco personas. [La Prensa](#)

#### Implican a cercanos a Mancera en espionaje

La red de espionaje a actores políticos durante la administración anterior en la CDMX fue coordinada por funcionarios de alto nivel del Gobierno central, encabezado por Miguel Ángel Mancera, en colaboración con servidores públicos de la entonces Procuraduría. “Esta operación fue posiblemente orquestada entre 2013 y 2018 desde el Gobierno central, que giraba instrucciones a la entonces Procuraduría General de Justicia para que ésta, con el uso de personal de ambas instituciones, se diera a la tarea de realizar esta serie de actividades ilícitas”, dijo el vocero de la FGJ, Ulises Lara López. [Reforma](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#)

#### Investigan causas de explosión en la GAM

La Fiscalía capitalina realiza una investigación sobre una explosión ocurrida en la colonia Santa Rosa de Lima, alcaldía Gustavo A. Madero. La explosión se registró por presunta acumulación de gas sacudió en un edificio ubicado en la esquina de avenida 7-A y calle 34-A, dejando 12 lesionados. El inmueble de tres niveles presentó afectaciones en ventanas, vidrios y la puerta metálica. [Basta!](#)

### Imagen Destacada



LA PRENSA

## Trasladan a paciente con choque séptico

